い、というのが大部分ではないか。 類 日 の果物が 生れ ある。 たことを幸せに思う。 熟成を待 つ方が 南 ょ 北 11 果物 に長 がもあるが、新しい!ない列島であるだけ! 果に 物 日 の本 方に がは

るとされていた。 が割と固く、 果物も昔はそれ程安くはなく、 母の祖父が始 酸味 が めて移入して来たとして蜜柑程安くはなく、種類も少なか 強 11 \bigcirc で、 横浜 から二週間も らかけている。私に アメては母 IJ いの た。い実家は 力に 輸出 「dするのにいわゆる相州家 は湘南 ⊄ 蜜柑 向 で 11 てで皮の

くつももい った いで山のかり 中腹に が ?例であ 腰か 0 けて たが かぶ 蜜柑 り 0 Ш

蜜柑は、一家が愛媛にも二年間、父の仕事の関係で住んでいたちょっとまずいとポンと下に投げて捨てたりして、楽しんでいた。 予柑をよく食べたことを思い出す。 蜜柑は、 たので、 ここで ŧ 名 物 \mathcal{O} 伊

縁日でバナナの叩き売りなどを見かけたものの、そう安いものとは思わなかった。 戦争中は輸送力の関係もあって、台湾からは乾燥バナナが送られていた。 今でこそ、バナナなど、子供もあまり有難がらないと聞い ているが、私等の 子供 しな $\mathcal{C}_{\mathcal{C}}$ \mathcal{O} て 頃 は 11

もない たが、 ように言われ、毎日のように噛っていた。西小学校五年生の時、急性腎臓炎を病って、 らも暫くは、 願る甘く、子供にはご馳走であった。 一年間、 西瓜の臭もかぎたく 西瓜ばかり食べていたので、 っていた。西瓜もそもそもジュースにしてはあまりうまく炎を病って、離尿剤の一部としてできるだけ西瓜を食べる はなかった。 あの臭、 味が鼻に . つ いて、 病 気 が 直 って

第百五十五回「果物」

はあるが、生るの苗を継いで、 母親に と聞 柿は父が好きだったし、 ている。 お腹を壊すといけな 生る時は、木一本に百以上の実がなる、これは楽しみで、 大 桃栗三年、 へん利 口な子 西竹 いと注意された。 柿八年というが が丸丸 であったらしい。 \mathcal{O} 家の庭には、 匹 私の兄は、 五年た 柿の にてばもう実がなる。の木を一本植えた。渋 柿 で疫痢になり、 毎日手を伸ば 四才 生り年と否と で早世 \mathcal{O} ては 廿

地声寸言

っているところがあ 父の 実家は東横線 の綱島駅から車 った。 そう いう所からの貰いものも子供心に嬉しかった。車で二十分ぐらいの場所にあった。親戚で桃

大学に入った頃に戦争が始ま って いて、果物どころではなくなって いた。

外で氷らして、 った。 戦地に行ったのは、 シャ 昭和十 八年の春であった。北京はまだ寒い に な いったも のをスプー ンで食べたが、 日があって熟した柿 これ は 本当に な 11

中支の漢 口 一年以上 1 たが、 余 が果物 \mathcal{O} 記憶は な 11

似戦後は 般に ソ連 な に抑留されたが、 小さく、 ボル 甘く なく、 ガ河の周辺のラー ħ もとて ŧ ゲル 抑留者 では 瓜 \mathcal{O} わは お れ わい れし のか 手 2 た に はが 入ら

鶴 上陸 て食べ た蜜柑 梨 \mathcal{O} お 11 か 0 たこと、 生きて 11

それからの生活は果物とは切っても切れぬ仲である

ップル、 金柑、 マンゴー、 夏蜜柑、 まくわうり、 キゥ いくらでもある。 李、ぶどう、バナナ、 イナ

眼がこわい。 果糖を余りとらない方がよ とにかく果物はうまいものね。 いというので、 気をつけながら果物を食べているが、 家人の

るといっていい。 西瓜など全国的に知られて 選挙区の鳥取は水産県であるが、 いる他、 ぶどう、りんご (南限という)、 農業県でもあり、 果物も、 有名な二十世紀など梨類、 柿など果物は何でもあ

農業に切り換える大方針が打ち出され 昭和三十年代に農業基本法が米麦の増産を中心とする農業から果樹、大きな撰果場が大ていの町村に一ヶ所以上あったし、農業の大きな収 れられることになった。 て果樹振興法が制定され、 果樹も農業共済の対象に 入源となっていた。 畜産を中心とする